## Dr John Oswalt, Kings, session 21, partie 3 2 Kings 8-9, partie 3

© 2024 John Oswalt et Ted Hildebrandt

Passons maintenant à l'autre serre-livres, comme je l'ai dit plus tôt aujourd'hui. Le seul aboutissement était la nomination de Hazel, roi de Syrie. Maintenant, nous sommes arrivés au rendez-vous de Jéhu.

C'est très intéressant. Jéhu est le général. Il est à la tête de l'armée ici, surtout maintenant que le roi est de retour à Jezreel, se remettant de ses blessures.

Jéhu est l'homme sur place ici à Ramoth Galaad. Et c'est très mystérieux. Encore une fois, un mystère auquel la Bible ne répond pas à notre place, mais qui témoigne de son exactitude historique.

Elisée dit à l'un de ses disciples, un fils des prophètes, je veux que tu prennes cette huile et que tu ailles aussi vite que tu peux. L'hébreu dit : ceignez vos reins. Le NIV que je regarde ici dit : rentrez votre cape dans votre ceinture.

Eh bien, c'est exact. Mais quelle est l'idée ? L'idée est que vous vous penchez, vous récupérez l'ourlet de votre robe, vous le remontez et vous le rentrez dans votre ceinture. Bermuda instantané.

Courir. Ne laisse pas cette robe t'emmêler les chevilles. Tirez vers le haut.

Glissez-le dans votre ceinture. Se déplacer. Prenez ce flacon d'huile.

Une fois sur place, trouvez Jéhu, fils de Josaphat. Maintenant, probablement pas le Judéen Josaphat. Même si, encore une fois, nous ne pouvons pas le prouver.

Mais le fait qu'il soit dit fils de Nimshi et non fils d'Asa suggère qu'il s'agit d'un Josaphat différent. Allez vers lui. Éloignez-le de ses compagnons.

Emmenez-le dans une pièce intérieure. Prenez le flacon. Versez l'huile sur sa tête.

Déclarez, c'est ce que dit le Seigneur. Je t'oins, roi d'Israël. Ensuite, ouvrez la porte et courez.

Ça parles de quoi? Eh bien, le complot n'est pas quelque chose avec lequel on veut s'amuser. Si vous voulez le faire, faites-le. Ne restez pas assis à en parler.

Ne restez pas assis à y penser. Entrer et sortir. Encore une fois, je dis que c'est un témoignage de l'exactitude historique du récit.

C'est donc ce qui s'est passé. Il l'a fait. Il est intéressant de noter que ce que dit le messager est bien plus que ce qu'Élisée lui a dit de dire.

Et nous ne le savons pas. Élisée, en fait, lui a-t-il dit d'en dire davantage ? Ou a-t-il brodé sur des choses ? Ou le Seigneur lui en a-t-il dit davantage sur-le-champ ? Nous ne le savons pas. Je pense que c'est ce dernier.

Je pense qu'à ce moment-là, le Seigneur est venu sur lui et il a dit plus que ce qu'il avait prévu de dire. Je t'oins, roi. C'est le verset six.

Je t'oins roi du peuple de Yahweh, Israël. Élisée avait dit roi d'Israël. C'est le peuple de Yahweh.

Tu détruiras la maison d'Achab, ton maître, et je vengerai le sang de mes serviteurs, les prophètes, et le sang de tous les serviteurs de l'Éternel versé par Jézabel. Nous avons eu un petit aperçu de ce chemin dans 1 Rois, quand Achab et Abdias cherchaient de l'herbe pour garder en vie quelques chevaux et mulets. Et la Bible nous dit qu'Abdias avait caché ces prophètes à Jézabel, qui les tuait.

Alors voilà. Pourquoi cela arrive-t-il? Est-ce que cela se produit simplement parce qu'il s'agit d'une guerre entre Baal et Yahvé? Non, Oh, ça en fait partie.

Mais bien plus profondément, c'est le résultat de la compassion de Dieu pour son peuple. Vous ne plaisantez pas avec le peuple de Dieu. Maintenant, personnellement, je pense que cela s'applique toujours.

Comment se fait-il que cette grande nation moderne et technologiquement compétente qu'est l'Allemagne se soit retrouvée dans des ruines absolues et totales ? Parce qu'ils ont mis la main sur le peuple de Dieu. Aujourd'hui, la plupart des Israéliens ne sont pas croyants. Dieu n'en a pas fini avec eux.

Tout ce que la nation d'Israël choisit de faire militairement ou politiquement ne doit pas être approuvé. Mais je crois que la nation qui protège le peuple de Dieu est en passe de recevoir des bénédictions. Et la nation qui permet au peuple de Dieu d'être brisé, ruiné et blessé se trouve dans une situation désespérée.

Je t'établis roi du peuple de Yahweh, Israël. Je vengerai le sang de mes serviteurs, les prophètes, et le sang de tous les serviteurs du Seigneur versé par Jézabel. Il y a six millions multipliés par combien de litres ? Le sang s'est répandu aujourd'hui dans toute l'Europe.

Je retrancherai d'Achab jusqu'au dernier mâle, esclave et libre. Je rendrai la maison d'Achab comme la maison de Jéroboam, fils de Nebath, comme la maison de Basha,

fils d'Achija, les deux premiers rois puissants du nord. Quant à Jézabel, les chiens dévoreront sur le terrain.

Oh mon. Le terrain à Jezreel. Quelle parcelle de terrain ? Parcelle de vignes de Naboth.

Alors, c'est arrivé. Maintenant, nous ne pouvons pas répondre à la question de savoir pourquoi Élie n'y est pas allé personnellement. Mais je suis convaincu que si nous connaissions tous les détails, nous serions en mesure de dire, oh, ouais, bien sûr.

Alors Jéhu y retourne. Et encore une fois, la narration de ce livre est très intéressante. Il rentre et les gars disent : que s'est-il passé ? Qui était-ce? Et Jéhu a dit : oh, tu sais.

Vous connaissez le genre de choses folles que font ces prophètes. Pas grave. Ce n'est pas vrai.

Dites-nous. Tu ment. Nous savons que quelque chose d'important s'est produit làdedans.

Il y a de l'huile partout sur ta tête. Eh bien, voici ce qu'il m'a dit. C'est ce que dit le Seigneur.

Je t'oins roi d'Israël. Maintenant, n'est-ce pas intéressant ? Verset 13, ils prirent rapidement leurs manteaux, les étendirent sous lui sur les marches nues, sonnèrent de la trompette et crièrent : Roi de Jéhu ! Ouah.

Ouah. Pas de si, pas de et, pas de mais. Non, eh bien, tu penses que c'est une bonne idée ? Je n'en sais rien.

Pour moi, c'est un témoignage de la position de Jéhu en tant que commandant. De toute évidence, ils l'aimaient. De toute évidence, c'est un homme qu'ils suivraient n'importe où.

Il faut s'interroger à nouveau sur d'autres parties de l'histoire. Joram, Joram, était-il méprisé ? Joram était-il considéré comme faible ? Nous ne connaissons pas la réponse. Mais tout de suite, oui, c'est ce que nous devrions faire.

Ainsi, Jéhu, avec au moins une partie de l'armée, peut-être la totalité, partit pour Jezreel. Jezreel est assis sur une petite colline. Et vous pouvez regarder la vallée vers le Jourdain et les passages là-bas à Beth-Shan.

Et le voici. Vous pouvez voir le nuage de poussière. Lorsque le guetteur qui se tenait sur la tour du verset 17 à Jezreel vit approcher les troupes de Jéhu, il cria : Je vois des troupes s'approcher.

Procurez-vous un cavalier, ordonna Joram. Envoyez-le à leur rencontre et dites-leur : venez-vous en paix ? Avait-il l'impression que tout n'allait pas bien dans son royaume et qu'une révolte se préparait très probablement ? Cela me ressemble un peu. Vous voyez un groupe de troupes arriver.

Attends une minute. Attends une minute. Pourquoi viennent-ils ? Venez-vous en paix ? Le cavalier partit à la rencontre de Jéhu et dit : Voici ce que dit le roi.

Venez-vous en paix ? Qu'avez-vous à voir avec la paix ? Jéhu répondit : mets-toi derrière moi. Et il l'a fait. Encore une fois, y a-t-il ce sens ? Ah, Jéhu, c'est une sorte de roi.

Joram, pas tellement. Je pense savoir où je suis, sur quel côté de mon pain est beurré. Je le rejoins.

Ça me ressemble. La même chose s'est produite avec le deuxième cavalier. Et quand cela s'est produit, et puis cette merveilleuse réplique, la conduite est comme celle de Jéhu, fils de Nimshi.

Il conduit comme un fou. Au fil des années, de très nombreux pasteurs ont été appelés Jéhu. Parce qu'ils conduisent comme des fous.

Eh bien, cela ne concerne pas seulement les pasteurs. Encore une fois, le pouvoir de la narration ici. Le pouvoir de l'histoire.

Nous voyons la photo. Nous voyons le nuage de poussière. On voit qu'il est mené par ce char qui arrive comme un fou.

Attelez mon char, ordonna Joram. Lorsqu'il fut attelé, Joram, roi d'Israël, et Achazia, roi de Juda, partirent chacun sur son char à la rencontre de Jéhu. Ils le rencontrèrent sur le terrain qui appartenait à Naboth.

L'histoire continue. Ainsi, nous voyons le décor préparé pour le conflit final entre Yahweh et Baal. Encore une fois, comme je l'ai déjà dit, ce livre des Rois n'est pas une histoire objective couvrant de manière égale tout ce qui s'est passé.

Non, nous avons vu six chapitres de 1 Rois ici maintenant. Et jusqu'à présent, neuf chapitres de 2 Rois sont consacrés à une période d'environ 40 ans. Années critiques.

Des années à couper le souffle. Quand tout sera en jeu, Yahweh sera-t-il remplacé par Baal ? C'est ce que pensait Élie dans sa dépression sur le mont Sinaï.

C'est fini. J'ai donné tout ce que j'avais. Et je suis le seul qui reste. Ils essaient de me tuer. Yahvé, fais-y face. Nous sommes vaincus.

Et Yahweh dit : oh, par pitié. J'ai 7 000 personnes qui n'ont pas plié le genou devant Baal. Écoute, va juste oindre Hazel.

Oins Jéhu. Appelez Élisée. Aucun problème.

Nous avons tendance à être un peu ainsi. Oh mon. Qu'allons nous faire? Oh, vite.

Mobilisez-vous: Dieu est aux commandes. Dieu va accomplir ses desseins.

Il ne sera pas vaincu, mes amis. La question est : est-ce que vous et moi sommes en accord avec ses objectifs ? Sommes-nous, vous et moi, des gens qui, bien que dans le monde, ne sommes pas du monde et, par conséquent, pouvons être utilisés par lui ? Que Dieu te bénisse.